

Véronique L – interroge – à une époque, Françoise Brun, était employée en supplément par la mairie, pour la Primaire au Châtelard – classe CE2, CM1, CM2 –

DC – indique recherchera des éléments sur ?.....

---

### 3- Rythmes Scolaire

D Charvet – rappelle l’historique ; notamment à savoir :

- décret du 29 juin 2017 permettant aux communes de choisir le rythme scolaire dès la rentrée 2017-2018
- la volonté du Conseil Municipal de ne pas agir dans l’urgence et d’établir une concertation
- l’enquête réalisée auprès des parents à la rentrée septembre 2017
- la présentation des résultats et le débat au Conseil d’Ecole du 19/10/2017 : choix proposés = 5 matinées et vendredi TAP avec participation payante
- la restitution en réunion de travail du Conseil Municipal du 9 novembre 2018
- étude sur les coûts liés au maintien des TAP sur l’ensemble d’une année scolaire (impliquant le maintien de la cantine), soit 24 000€ environ, en janvier 2018
- présentation en réunion de travail Conseil Municipal du 8 février pour orientation politique sur le montant de participation des parents - la conclusion est la suivante : les coûts sont trop élevés ; la participation des familles serait trop élevée ; décision d’abandonner les TAP ; et revenir vers le conseil d’école pour confirmer ou modifier le rythme basé sur 5 matinées ou éventuellement revenir à une semaine de 4 jours

Chrystèle B et Véronique L- Point de vue des enseignants, les 5 matinées, on travaille mieux le matin –les APM à 16h30 - avec fin de l’école à 11h30 le vendredi

Jennifer A – Favorable pour terminer l’école le vendredi à 11h30

Fiona G– Personnellement, préfère suivre les indications des professeurs ; évoque le rythme des activités extra- scolaires (notamment le ski, permet 5 matinées)

Laetitia Cerisey – Estime plus facile de trouver 1 personne pour la garde des enfants pour 1 journée complète que pour 2 après-midis

Claire M – c’est mieux pour les enfants 5 matinées, mais s’il n’y a pas la cantine ?...

Discussion des membres autour d’un éventuel intérêt de terminer l’école à 15h45 au lieu de 16h30...

#### VOTE :

- pour 5 matinées ?

0 contre, 1 abstention (LC), 4 POUR